

Messi se rinde a México y Estados Unidos previo al Mundial

Messi destacó la pasión con la que se vive el fútbol en México y Estados Unidos previo a lo que será la Copa Mundial de Fútbol del 2026 en Norteamérica.

A menos de 24 horas de conocer su destino con la selección de Argentina, Lionel Messi, solamente tuvo palabras de elogio para los organizadores de la Copa Mundial de fútbol, principalmente para México y Estados Unidos, destacando la pasión de sus aficionados.

Durante una entrevista que concedió a Apple TV, de cara a lo que será el sorteo y a la final de la MLS Cup, donde Inter Miami se enfrentará a Vancouver Whitecaps en el Chase Stadium, buscando su primer título de la liga norteamericana, Messi

habló sobre la cultura en los países sede del Mundial.

Al ser cuestionado sobre los organizadores, Messi dio su punto de vista sobre lo que le ha tocado ver sobre los aficionados en los tres países, y aunque reconoció y destacó la pasión en México, también confesó que le sorprendió en Estados Unidos y Canadá. "Ya sabía de México, pero me sorprendió un poco más de Estados Unidos y Canadá, la afición que hay por el fútbol, creo que en el último año también a mí parecer porque yo no conocía tanto, creo que

hubo un crecimiento importante en la parte de los fanáticos al juego y que les gusta disfrutar del show, que lo viven, son muy apasionados" admitió el astro del Inter Miami.

Un espectáculo

Pero también se rindió a México, y señaló que "desde siempre, tienen una gran liga, tiene grandes equipos en su liga, a nivel de jugadores, económicamente y que se va a disfrutar mucho". Messi sabe que en Estados Unidos están acostumbrados a hacer del deporte un

espectáculo, prueba de ello es el Super Bowl y el Halftime Show, así como otros grandes eventos en el deporte, por ello, confía en que estén a la altura de la Copa del Mundo.

"Después hablando de la organización y lo que va a ser Estados Unidos, tanto yo como la gente creo que esperan algo extraordinario porque están preparados para hacerlo de esa manera porque están acostumbrados a hacer grandes eventos y este es el evento más importante del fútbol y va a estar a la altura para que venga la gente y disfrute de todo"

SECCIÓN B

VIERNES 5 DE DICIEMBRE DE 2025

Mundial 2026

México, con balance negativo ante Europa y Sudamérica en Mundiales

El cuadro nacional tiene malos números enfrentando a combinados de las mejores dos confederaciones del mundo.

La Selección Mexicana está cerca de conocer a sus rivales en la siguiente Copa del Mundo, pues este viernes se llevará a cabo el sorteo en la ciudad de Washington. En el Mundial, el conjunto nacional sí o sí enfrentará a un combinado sudamericano o europeo.

Desde que comenzaron los Mundiales, el Tricolor tiene un saldo negativo tanto con Conmebol como con UEFA. En esta edición, el cuadro comandado por Javier Aguirre buscará darle la vuelta a la mala racha.

Hasta el momento, México ha tenido 29 encuentros contra seleccionados del viejo continente con un saldo de 14 derrotas, ocho victorias y siete empates. Bélgica ha sido el cliente favorito, pues el Tricolor tiene dos triunfos y una igualada.

Por otro lado con la Conmebol, la Selección Mexicana tiene 11 enfrentamientos ante miembros de esa confederación. Aquí si el cuadro nacional tiene terribles números al registrar 7 descalabros, tres empates y una victoria, la cual se dio ante Ecuador en la Copa del Mundo de Corea y Japón 2002.

El mejor balance lo tiene ante la Confederación Asiática de Fútbol, pues tiene cinco enfrentamientos y en todos conoció la victoria. El último triunfo fue en Qatar 2022 ante Arabia Saudita por 2-1.



Selección Mexicana

Arsene Wenger tiene la clave del por qué México no trasciende en los Mundiales

El estratega francés resaltó las participaciones que ha tenido el Tricolor en las Copas del Mundo.

A lo largo de los años, la Selección Mexicana se ha posicionado como uno de los combinados que anima las Copas del Mundo aunque siempre está lejos del título. Previo al sorteo mundialista, el estratega francés, Arsene Wenger, dio su opinión sobre el Tricolor.

"México tiene cultura de fútbol, cualidades futbolísticas y quizás ha sido la parte mental la que no le ha permitido llegar al menos a los Cuartos de Final", comentó el exdirector técnico

del Arsenal.

"México siempre califica, no lo hicieron en esta ocasión de la forma normal, pero en los últimos años siempre han estado calificando, ellos siempre están presentes. Es un buen momento para que ellos puedan hacerlo o mejor dicho, tener un progreso; pueden ser una sorpresa", agregó.

Cabe recordar que la Selección Mexicana únicamente ha jugado dos veces la ronda de los Cuartos de Final y fueron en los Mundiales de 1970 y 1986, los cuales fueron en territorio nacional. Desde Corea-Japón 2002 hasta Rusia 2018, el equipo mexicano se quedó en los Octavos de Final y en Qatar 2022 fracaso al irse en la primera ronda.





Xalisco FC están adoloridos por perder el subliderato y van a tratar de vencer a Tigres de Álica mañana sábado en Landereñas.

La última del 2025 y nos vamos y este sábado 6 de diciembre...

Xalisco FC ¡OLIENDO SANGRE! vs Tigres de Álica

*En el estadio dominio de los Landeros: "LANDEREÑAS" en la cabalística fecha 13
*Los rojiblancos buscarán lavar la afrenta que tuvieron en sus dominios con Tigritos y huelen sangre porque perdieron de visita 1-2 con los gambeteros y van a intentar -si se dejan quitarle EL PASO INVICTO a los felinos ¡recorcholes!

Por Miguel Curiel Aguilar



El rojiblanco Brandon Tovar con el # 11 tiene mañana sábado el compromiso de ir al ataque con el cuchillo entre dientes, oliendo sangre para sacar tres puntos a costillas de los invictos Tigres de Álica

Trabajaron fuerte en la preparación física y en el aspecto táctico los rojiblancos de Xalisco FC porque mañana sábado 6 de diciembre a las 11 horas, en el estadio "Landereñas", territorio pintado de blanco y rojo, Xalisco FC cierra el año 2025 enfrentando a los únicos invictos del Grupo 15: Tigres de Álica en el marco de la fecha 13 de la TDP, última del apertura 2025-2026.

Hay antecedentes de grandes encuentros entre los felinos del Grupo Empresarial "Álica" y la chamacada de Xalisco FC; estos últimos quieren darle borrrón a la derrota que sufrieron ante los Tigritos, aparte de que la semana pasada perdieron ante Gambeta por 2 goles a uno en Tlaquepaque, en Chivas San Rafael,



Dario Hernández (#5), de Xalisco FC se incorpora con velocidad al ataque y espera ser titular y corresponder a la confianza del DT Israel Aguayo

CLUB LOCAL	RESULTADO	CLUB VISITA
TIGRES DE ÁLICA F.C.	2 (4) - (2) 2	HALCONES FUTBOL CLUB GUADALAJARA
GAMBETA FC	2 - 1	XALISCO FC
C. A. R. TOROS	0 - 7	CLUB DEPORTIVO HALCONES DE NAYARIT
ATLÉTICO NAYARIT	1 - 4	MONCARO FC
ATLÉTICO ACAPONETA	1 - 2	TIGRITOS DE ÁLICA
PUERTO VALLARTA F.C.	5 - 2	SUFACEN TEPIC F.C.
VADS	0 (2) - (4) 0	CASTORES GOBRANTACTO

Así se jugará la cabalística fecha 13:

#FECHA	HORA	CLUB LOCAL	VS CLUB VISITA	ESTADIO
1 05/12	15:30	HALCONES F.C. GUADALAJARA	VS C. A. R. TOROS	CAR TAPATÍOS
2 06/12	11:00	XALISCO FC	VS TIGRES DE ÁLICA F.C.	U. DPVA. LANDEREÑAS
3 06/12	12:00	SUFACEN TEPIC F.C.	VS ATLÉTICO ACAPONETA	CLUB SUFACEN
4 06/12	15:00	HALCONES DE NAYARIT	VS VADS	ND
5 06/12	16:00	TIGRITOS DE ÁLICA	VS GAMBETA FC	HILARIO DIABLO DÍAZ
6 07/12	16:00	CASTORES GOBRANTACTO	VS ATLÉTICO NAYARIT	DEPORTIVO SOLARES
7 07/12	16:00	MONCARO FC	VS PUERTO VALLARTA F.C.	U DEP 24 DE ENERO

además perdieron el subliderato que ostentaron durante 11 fechas en esta temporada 2025-2026 y lo primordial es volver a la victoria y de paso cobrarle la factura a los Tigres de Álica por los platos que rompieron los Tigritos.

Los Felinos de don Toño Echevarría Domínguez en la jornada anterior, en el estadio Bellavista y su cancha "Hilario <diablo> Díaz" empataron a 2 goles con los Halcones del Guadalajara y en los penales los Tigres se llevaron el punto extra.

Sin duda, mañana sábado será una gran entrada de aficionados que siguen tanto a los Rojiblancos como a los Tigres y le recomendamos, a Usted, amigo aficionado al deporte más popular del planeta, que se vaya temprano y acceder al mejor lugar en las tribunas.

Así fueron los resultados de la jornada # 12: (VER TABLA)

TABLA DE POSICIONES:

Equipo	Puntos
1.- TIGRES DE ÁLICA	31
2.- GAMBETA	26
3.- XALISCO	25
4.- ATLETICO NAYARIT	21
5.- HALCONES DE NAYARIT	21
6.- CLUB GUADALAJARA	21
7.- TIGRITOS DE ÁLICA	20
8.- CASTORES GOBRANTACTO	19
9.- PUERTO VALLARTA	18
10.- MONCARO	16
11.- ATLÉTICO ACAPONETA	15
12.- SUFACEN	06
13.- VADS	05
14.- TOROS	05



Alexander Mondragón, mediocampista recuperador de Xalisco FC, es de los aspirantes a ser titular tiene que aplicarse más en los recorridos y marcar más fuerte, metiendo duro la pata... trae el # 27



El de Xalisco FC, Yahir Carrillo es el que tiene mejor juego aéreo en labores defensivas y está listo para techar a los Tigres de Álica

Después de esta fecha, todos se van de vacaciones, hasta el gordito de la Tele, Toño Arredondo y Cía, dejará descansar el tilichero de la indiada para ponerlo a jalar otra vez a mediados de enero del inminente 2026. Nos vemos, allá en Landereñas, mañana sábado, sin máscaras.

FIESTA CLUB

LO MEJOR DE LA VIDA FESTEJALO CON NOSOTROS

- ★ PIÑATAS
- ★ EVENTOS FAMILIARES
- ★ DESAYUNOS
- ★ COMIDAS
- ★ BAUTIZOS
- ★ BABY SHOWER
- ★ PRIMERA COMUNIÓN
- ★ CUMPLEAÑOS
- ★ ETC...

INFORMES Y RESERVACIONES
CEL 311.847.30.77 | TEL. 212.58.48

PASEO DE VIENA NO. 50 ESQUINA CON ROMA FRACC. CD. DEL VALLE

T I P I C O D' MORENO

Contamos con SERVICIO EXPRESS

PARA VER BIEN ESTA NAVIDAD Y AÑO NUEVO

¡ÓPTICA D' MORENO...ES TU OPCIÓN!

Lentes de marca reconocidas para el sol.
 Lentes para lectura.
 Adaptación de lentes.
 Examen de la vista, sin costo.
 Lentes urgentes en una hora.

Pregúntale por promociones.
Descuento a tarjetas INAPAM y estudiantes
ÓPTICA D' MORENO...
dónde ver bien cuesta menos.....

LOCAL 7/E FRENTE A FARMACIA SIMILARES - Y EN INTERIOR TIENDA LEY PLAZA DE ÁLICA
311.847.15.50 / 311.133.06.67

El astro rey iluminará la FMF...

¡Se viene el nuevo Torneo del Sol 2026!

Por LIGA TDP/Miguel Curiel Aguilar

La Selección Nacional LIGA TDP, que ya tiene su sitio asegurado en el magno evento.

Fechas: Del 7 al 10 de enero 2026

Lugar: Instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol (Toluca, Estado de México).

Participantes: 20 representativos (17 Selecciones por Grupo, la Selección Nacional LIGA TDP y 2 Selecciones del Sector Amateur).

Categorías: Jugadores nacidos en 2007, 2008, 2009 y 2010.

Sistema de competencia: Los 20 participantes integrarán 5 Grupos de 4 integrantes cada uno, enfrentándose entre sí. Las escuadras líderes de cada Grupo (5), además de la Selección Nacional LIGA TDP, sea cual sea su posición al finalizar el calendario, participarán en el Torneo del Sol 2026. En caso de que la SNLIGA avance como líder, calificará el segundo lugar de su sector.

Inicio de Concentración: miércoles 7 de enero

Jornada 1 — Jueves 8 de enero

Jornada 2 — Viernes 9 de enero

Jornada 3 — Sábado 10 de enero

EL TORNEO DEL SOL REAFIRMA SU CALIDAD INTERNACIONAL

Después de la Fase Preliminar, Por segundo año consecutivo, Selecciones internacionales ponen la mirada fija en el Torneo del Sol para medir su nivel ante el talento de la LIGA TDP de cara sus próximos

compromisos y competencias. La Selección Nacional de México, Panamá y Guatemala, además de una que está por confirmar, serán los invitados de la LIGA TDP, que reafirma sus alcances fuera de las fronteras mexicanas.

Ante esto, el fútbol casero no deja de ser importante para la División, pues también se tendrán huéspedes locales. La Selección Liga Premier vuelve a la competencia y lo hará como el campeón vigente, además de un representativo de la Liga MX por definir, quienes estarán participando en este gran evento que ha tomado peso específico dentro del fútbol nacional.

Así, las 5 Selecciones calificadas de la Fase Preliminar; la Selección Nacional LIGA TDP; las Selecciones de México, Panamá, Guatemala y una adicional; la Selección Liga Premier; y un Club de la Liga MX; completan la docena que harán de este Torneo del Sol 2026, una gran fiesta en el mejor lugar para practicar el deporte, la Casa del Fútbol.

Fechas: Del 11 al 17 de enero 2026

Lugar: Instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol (Toluca, Estado de México).

Participantes: 12 representativos (5 Selecciones de la Fase Preliminar, 4 Selecciones internacionales, Selección Nacional LIGA TDP, Selección Liga Premier, Club Liga MX).

Categorías: Jugadores nacidos en 2007, 2008, 2009 y 2010.

Sistema de competencia: Los 12 participantes integrarán 3 Grupos de 4 integrantes cada uno,



A tambor batiente!! no para la TDP y Pepe Escobedo, el federativo nayarita entrando el 2026 organiza el Torneo del Sol

enfrentándose entre sí. El primero y segundo lugar de cada Grupo, más los dos mejores terceros lugares, avanzarán a Cuartos de Final. Los ganadores de esa ronda avanzarán a Semifinales, y a su vez, a la Gran Final por el título del Torneo del Sol 2026.

Inicio de Concentración: domingo 11 de enero

Jornada 1 — Lunes 12 de enero

Jornada 2 — Martes 13 de enero

Jornada 3 — Miércoles 14 de enero

Cuartos de Final — Jueves 15 de enero

Semifinales — Viernes 16 de enero

Final — Sábado 17 de enero



Coras, Jaguares y Tigres de Álica se unen por la niñez nayarita



Tres equipos profesionales suman esfuerzos para fomentar el deporte y los valores entre niños y jóvenes del estado

Carlos Alegre

de semifinales de la Liga de Baloncesto del Pacífico (LBP), donde el equipo de Coras Básquetbol recibió a Iguanas de Puerto Vallarta. La Liga de Baloncesto del Pacífico (LBP) es una competencia regional que agrupa a equipos del occidente de México, brindando una plataforma para el desarrollo de jugadores y el fomento de este deporte. En el acto protocolario, se realizó un intercambio de playeras entre los directivos y el tradicional lanzamiento del balón para inaugurar las acciones, a cargo de Román Barrón, responsable del área de marketing de Jaguares, y Nicolás Echevarría, presidente del Club Deportivo Álica.

"Trabajamos a favor de la niñez y juventud de Nayarit. Hoy estamos haciendo equipo con Coras Básquetbol y con Jaguares de Nayarit; aquí lo más importante es impulsar y motivar a las nuevas generaciones, que practiquen deporte sin importar la disciplina", destacó Echevarría.

Por su parte, Román Barrón reiteró que Jaguares de Nayarit, equipo que participa en la Liga ARCO Mexicana del Pacífico, mantendrá su compromiso con el desarrollo de nuevos talentos locales, respaldando a las futuras generaciones de peloteros del estado. La Liga ARCO Mexicana del Pacífico es el principal circuito de béisbol profesional de invierno en México, reconocido por su alto nivel competitivo y su papel en el desarrollo de talentos que aspiran a las Grandes Ligas.

Esta alianza simboliza un paso más hacia la consolidación de un movimiento que busca fortalecer el deporte en todas sus ramas, promoviendo valores, disciplina y oportunidades para niños y jóvenes de Nayarit.



Sólo este mes aprovecha el

BONO DECEMBRINO

CONOCE TODAS NUESTRAS FACILIDADES Y EMPIEZA HOY:

- Facilidades de pago.
- Precios congelados.
- Mas de 46 años de experiencia nos respalda.
- Certificados en Calidad ISO 90001

**Válido al 31 de diciembre de 2025.
*Aplican restricciones.**

Valora tu Vida

311 218 0557

Álica®

Ahora con internet satelital
STARLINK

Tepic Plus

Preventa de Estudiante

Del 1 al 17 de diciembre 2025
víaje del 18 diciembre 2025 al 12 enero 2026

50%* y 25%*
descuento estudiantes
descuento maestros

+ COMBO FLEX \$60 PESOS

Adquiere y obtén más beneficios:
 Cambios de asiento.
 Cambios de fecha y hora hasta el 12 de enero 2026.
 Sin cargos por revalidación de tarifa por cambios realizados.
Incluye horarios extras.

33 1526 6794 33 3111 8780
www.tepicplus.com

STARLINK

[1] Válido para viajar del 18 de diciembre 2025 al 12 de enero 2026. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús. [2] Adquiere tu combo flex del 1 al 17 de diciembre 2025. No aplican cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.



Orgullo nayarita en la Copa Elite Basketball 2025

El equipo Lince Compostela compite en Monterrey en uno de los certámenes más importantes del baloncesto mexicano

Diego Mendoza

Lince Compostela Basquetbol se encuentra en Monterrey, Nuevo León, representando con orgullo al estado de Nayarit en la Copa Elite Basketball 2025, un prestigioso torneo que se celebra del 3 al 7 de diciembre. Este evento, que marca su quinta edición consecutiva en la ciudad regiomontana, reúne a los mejores equipos del país en diversas categorías, incluyendo el basquetbol 3x3 y distintas divisiones escolares.

La Copa Elite Basketball se ha consolidado como uno de los certámenes más relevantes del baloncesto juvenil y amateur en México, sirviendo como una plataforma

crucial para que jóvenes talentos demuestren sus habilidades y compitan a un alto nivel nacional. En esta ocasión, Lince Compostela participa con gran entusiasmo, presentando equipos en las categorías 2009 femenil, 2009 varonil, 2007 varonil, 2013 varonil y 3x3. El conjunto nayarita ha trabajado intensamente a lo largo del año para prepararse y llegar en óptimas condiciones a este escenario de exigencia deportiva. Bajo la dirección de los entrenadores Saúl Alberto Benítez Meza, Roberto García Sandoval y Javier Ocegueda Ramírez, los Lince están demostrando su calidad y compromiso en cada uno de los partidos disputados en la capital neoleonesa.

A través de una publicación reciente en su

página oficial de Facebook, el equipo expresó su agradecimiento a quienes han sido parte fundamental de este proceso. "Hoy nos toca representar con mucho orgullo al estado de Nayarit en la Copa ELITE realizada en la ciudad de Monterrey, participando con las categorías 2009 femenil, 2009 varonil, 2007 varonil, 2013 varonil y 3x3", comentaron en su mensaje, resaltando el esfuerzo colectivo de todos los involucrados.

Además, Lince Compostela dedicó un agradecimiento especial al presidente Gustavo Ayón, a El Piri de Koranay y a todas las personas que, de una u otra forma, han apoyado la participación del equipo en este torneo de alto nivel. Gustavo Ayón es una figura

ícono del baloncesto mexicano, reconocido por su exitosa trayectoria en la NBA y en ligas europeas, lo que convierte su apoyo en un respaldo significativo para cualquier iniciativa deportiva juvenil. "A los padres de familia, gracias por confiar en este proyecto y por caminar siempre de la mano con nosotros", agregaron.

Con su característico espíritu de lucha, los Lince continúan su participación en la Copa Elite con el corazón lleno de esfuerzo y orgullo, buscando dejar una huella memorable en la historia del baloncesto nacional. El baloncesto de Nayarit vive un gran momento, y Lince Compostela sigue demostrando su potencial para brillar en este importante torneo.



Nayarit acogerá regional de Atletismo y Básquetbol 3x3

La entidad fue seleccionada para albergar atletismo y básquetbol 3x3, con miras a los Juegos Nacionales



Carlos Alegre

Nayarit fue seleccionado para ser sede de las competencias regionales de Atletismo y Básquetbol 3x3, clasificatorias para la Olimpiada Nacional 2026. Esta designación se dio tras una reunión de representantes de los estados que integran la Región III del Sistema Nacional del Deporte (Sinade), celebrada en las instalaciones del Consejo del Deporte (CODE) de Jalisco.

La Olimpiada Nacional, ahora conocida como Juegos Nacionales CONADE (Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte), es el evento multideportivo juvenil más importante de México. Su objetivo principal es impulsar el desarrollo del deporte base y de alto rendimiento en el país, detectando y formando talentos que puedan representar a México en futuras competiciones internacionales. El Sistema Nacional del Deporte (Sinade) es el organismo rector que coordina las políticas y programas deportivos a nivel nacional, incluyendo la organización de estos eventos clasificatorios. Por su parte, el básquetbol

3x3 es una variante rápida y dinámica del baloncesto tradicional, jugado en media cancha con un solo aro y tres jugadores por equipo, reconocido como deporte olímpico desde Tokio 2020.

Los mejores exponentes juveniles del país llegarán a territorio nayarita en busca de su clasificación a esta máxima justa deportiva, en un evento que se prevé se realice durante el mes de febrero, a falta de confirmación oficial de las fechas exactas.

En la misma reunión, se definieron las demás sedes regionales. Jalisco recibirá las competencias de Ajedrez, Baseball 5, Béisbol, Boxeo, Frontón, Sófbol, Taekwondo, Tenis de Mesa y Voleibol. Colima será anfitrión de Hándbol y Voleibol de Playa. Guanajuato organizará Básquetbol y Levantamiento de Pesas. Mientras que Michoacán albergará Fútbol Asociación y Tenis.

La Región III está conformada por los estados de Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Jalisco, Nayarit y Michoacán. Estas entidades competirán intensamente por los codiciados boletos que los llevarán a representar a su estado en la fase nacional de la Olimpiada Nacional 2026.



Todas las buenas historias merecen una segunda parte.